

PUBLIK

Mendapat Kunjungan Pelajar SMP Islam Terpadu Arafah Sampit, Personel Ditpolairud Jelaskan Hal Ini

Indra Gunawan - KOWARTIM.PUBLIK.CO.ID

Jan 30, 2023 - 17:31



KOTAWARINGIN TIMUR - Mendapat kunjungan dari Pelajar SMP Arafah, dengan Humanis Personel Ditpolairud Jelaskan beberapa Program Ditpolairud, Senin (30/1/23).

Dalam kesempatan tersebut Perwira Pengawas (Pawas) yang bertugas yaitu Iptu Slamet Widodo didampingi Bripka Santo Wahyudi mengajak pelajar dari SMP Arafah berkeliling sekitar Mako Ditpolairud Polda Kalteng dan menunjukkan serta menjelaskan beberapa fasilitas serta perlengkapan yang ada di Ditpolairud



Pawas juga menjelaskan beberapa Program Ditpolairud tersebut antara lain, Green Houses, Apotik Hidup, Peternakan Lele, Peternakan Madu Kelulut dan Peternakan Ikan Nila. “Hal ini dilakukan guna mendukung Program Ketahanan Pangan yang dilakukan oleh Pemerintah, selain media Hidroponik ada juga tanaman yang ditanam pada media lahan kosong yang ada disekitar Mako,” terang Slamet.

Selain Program Ketahanan Pangan, ada juga program lain seperti Pondok Baca Melek Huruf, Tahfidz Al'quran dan Kapal Melek Huruf yang masing-masing Mako Perwakilan dan Kapal Patroli yang ada di daerah ikut melaksanakannya, tambah Slamet.

Pada kesempatan tersebut pula Ka jaga Briпка Santo Wahyudi menjelaskan kepada para pelajar tentang Senjata Api (Senpi) laras panjang yang berjenis SS1. V5 yang kebetulan digunakan pengamanan pada penjagaan Mako Ditpolairud Polda Kalteng.

Setelah diajak berkeliling Mako, Guru dan Pelajar dari SMP Arafah meminta kepada Personel untuk melakukan Foto bersama sebagai bukti dan kenang-kenangan bahwa mereka pernah berkunjung.

Dirpolairud Polda Kalteng Kombes. Pol. Bobby Pa'ludin Tambunan, S.I.K., M.H., mengatakan “Kami adalah pelayanan masyarakat, siapa saja boleh berkunjung dan pintu gerbang kami akan selalu terbuka bagi masyarakat serta para pelajar yang ingin mengetahui sedikit lebih dalam terkait fungsi Kepolisian Perairan Dan Udara” Arnavat Darpha Mahe, tutupnya.